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 Unternehmen: 
 

 St. Bernward Krankenhaus GmbH  
 

 Treibestr. 9 
31134 Hildesheim 
Deutschland 
 
 mit den Standorten gemäß Anlage 
  

 

 Geltungsbereich:  Ambulante und stationäre ärztliche, therapeutische  

und pflegerische Patientenversorgung, Diagnostik und 

Behandlung, sowie den Schnittstellen zu den zentralen 

Verwaltungs- und Versorgungseinrichtungen sowie der 

Zentralsterilisation und der Küche und Labor, Arzneimittel-

versorgung, Herstellung von Arzneimitteln, insbesondere 

aseptische patientenindividuelle Zubereitungen, Unit Dose 

Versorgung und Arzneimittelinformation, Harnblasenzentrum 

einschließlich Urologie mit den Schnittstellen zur Gynäkologie, 

Onkologie und Radiologie 

 

   Durch ein Audit wurde der Nachweis erbracht, dass die 

Forderungen der ISO 9001:2015 erfüllt sind. 

 

 

 

 Gültigkeit:  Dieses Zertifikat ist gültig vom 30.09.2025 bis 29.09.2028. 

  

  

  

 26.08.2025   

 

  

TÜV Rheinland Cert GmbH     

Am Grauen Stein · 51105 Köln   
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    Nr.  Standort  Geltungsbereich 
  H 
/01 c/o St. Bernward Krankenhaus GmbH 

Treibestr. 9                                                                    
31134 Hildesheim                                                                
Deutschland 

Ambulante und stationäre ärztliche, 
therapeutische und pflegerische 
Patientenversorgung, Diagnostik und 
Behandlung, sowie den Schnittstellen  
zu den zentralen Verwaltungs- und 
Versorgungseinrichtungen sowie der 
Zentralsterilisation und der Küche und Labor, 
Harnblasenzentrum einschließlich Urologie 
mit den Schnittstellen zur Gynäkologie, 
Onkologie und Radiologie 

/02 c/o Zentralapotheke am 
St. Bernward Krankenhaus GmbH 
Treibstr. 9                                                                     
31134 Hildesheim                                                                
Deutschland 

Arzneimittelversorgung, Herstellung von 
Arzneimitteln, insbesondere aseptische 
patientenindividuelle Zubereitungen, Unit 
Dose Versorgung und 
Arzneimittelinformation 
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